



Für Migrantinnen_geflüchtete Frauen*
For migrants_refugee women*
Pour les femmes* réfugiées et migrantes
Për Grate Emigrante -Refugjate.
Для мигранток_беженок*
برای زنان* پناهنده و مهاجر
بالنسبة للمهاجرین - من النساء *

Vierter Termin von "Stärkung durch Teilhabe".

Eine Seminarreihe über Selbst-Empowerment und politische Partizipation von/mit geflüchteten Frauen_Migrantinnen*

Thema: Community Philosophy - Ein Denkfreiraum zur Reflexion unserer Erfahrung mit Konzepten wie des "Geflüchteten", des "Menschen", des "Rechtes" und der "Freiheit". Keine spezielle Voraussetzung ist nötig, außer der Wunsch, sich über Ideen auszutauschen!

Anmeldungen zur Teilnahme und bei Bedarf auf Kinderbetreuung sowie auf Sprachmittlung (Englisch, Russisch, Farsi, Französisch, Arabisch, Spanisch) bitte Email an: trixiewiz@gmail.com

Fourth appointment of "Empowerment through participation".

Seminar series on self-empowerment and political participation for and by refugee_migrant women*.

Topic: Community Philosophy – A space for freedom of thought to reflect on our experience with concepts like "refugees", "humans", "rights" and "freedom". No special requirements are needed, bring only with you the wish to share ideas!

To register, as well as if childcare or translation is needed (English, Russian, Farsi, French, Arabic, Spanish) please send an Email to: trixiewiz@gmail.com

**13.12 +
14.12.2019**

"Helle Panke" e.V. -
Rosa - Luxemburg - Stiftung Berlin
Kopenhagener Str. 9, 10437 Berlin

Tram, S+U Bahn:
U2, S 42, S 41, M1

Info: www.trixiewiz.de

Ein Projekt von:

trixiewiz e.V.



Gefördert durch:

Partizipations- und
Integrationsprogramm



berlin Berlin

Senatsverwaltung
für Integration, Arbeit
und Soziales